



今年度、最初の定期テスト ～人生最初の定期テスト（1年生）～

6月23日(水)・24日(木)の2日間、第1学期期末テストを実施しました。今年度最初の定期テストです。(早い生徒は)数週間前から対策してきました。22日(火)は、放課後の学習時間(ポプラタイム)を実施し、一人一人が自分の計画に基づいて学習し、中には先生に質問する生徒の姿も見られました。昨年度まで、放課後に残って先生に質問したり学習したりする時間を生徒の希望によって行っていました。今年度から全員が取り組む時間としました。この成果が、期末テストに良い影響を及ぼすのではないかと期待しています。

さて、1年生にとっては人生最初の定期テストです。先生方の自作テストを2日間で集中的に実施する定期テストは、小学校では実施していません。前日まで緊張して取り組んでいましたが、果たして結果はどうでしょうか。

この期末テストは、これまでの授業での学習内容をどれくらい把握しているかを分析するものでもあります。是非、終了後、先生から答案を渡されたときに、十分に反省し次につなげてほしいと思います。



真剣に取り組む1年生 【1年1組】



【1年2組】

コロナワクチン接種について

白河市では、コロナワクチン接種が始まっていて、教職員も優先接種が進められることになりました。(今のところ、いつになるかは未定ですが…)教職員がコロナ感染をすると、学校の教育活動が停止せざるを得ない状況になります。多くの人が集まる場所だけに、感染すればクラスターになる危険性もあり、優先接種はありがたいです。生徒の安全を守るためには、まず教職員の健康状態を良くしていくことが大切であると考えています。

また、他市町村に居住している教職員は、すでに接種開始した職員や、接種予約を済ませた職員もおります。

接種後、体調を崩すケースがあるようですが、本校の教職員がそのような状態になったときは休養をとることもあると思いますので、その際は、御理解を賜りたいと思います。

高校説明会

本日と7月1日に、高校説明会を実施します。本日は私立高校の説明、7月1日は公立高校の説明となります。3年生と保護者対象の説明会です。

県南中体連総合大会が終了し、進路目標実現に向けて気持ちを切り替えて取り組んでいかなければならない時期となりました。高校の先生方から、学校の概要や入試の内容等を聞くことは、進路先を決定していくために大変参考となります。高校では、年々、少しずつ状況や入試内容が変わってきていますので、改めて説明を聞くことが大事なのです。

尚、高校説明会の様子については、7月1日が終了しましたら、詳しくお伝えいたします。

下の表は、学校名と説明順番(○数字の通り)です。

【6月25日(金)】

- ① 郡山女子大学附属高等学校
- ② 日大東北高等学校
- ③ 尚志高等学校
- ④ 帝京安積高等学校
- ⑤ 学法石川高等学校

【7月1日(木)】

- ① 白河実業高等学校
- ② 塙工業高等学校
- ③ 修明高等学校
- ④ 白河旭高等学校
- ⑤ 光南高等学校
- ⑥ 白河高等学校



ヒマワリの植え替え作業、延期



先週、代議員が掘った穴に、今週のテストが終了した24日(木)、ポットで育てたヒマワリの苗の植え替え作業を予定していましたが、雷雨で延期となりました。【学年によって、ポットで育てているヒマワリの成長が若干違いがあり、1年生はまだ芽が出たばかりなので、もうちょっと待たなければなりません。】

このヒマワリの種は、もともと、震災後、「ヒマワリの種里親プロジェクト」でいただいた種を毎年植えては種にしてきました。生徒たちには、震災からの復興、平和への願い、いじめ防止などを考えるきっかけにしてほしいです。

ヒマワリの植え替え作業が全学年終了次第、再度、お知らせします。

来週は7月、そして月末にはオリパラ

来週の木曜日には、早いもので、もう7月になります。7月と言えば、昨年延期になったオリンピック・パラリンピックが開催されます。現在、聖火リレーが全国を巡りています。

コロナ禍での開催となり、いろいろな制限が出てくるようです。白河市内でも、野球競技やソフトボール競技を観戦する予定であった学校では、観戦を見送るなどの措置をとっています。日本で行われる夏のオリンピックは、1964年の東京オリンピック以来となります。私のように2度目の自国開催オリンピックを体験できるのは、今後無いかもしれません。思い出多い、大会になるよう、みんなで見守りたいですね。ちなみに、7月22日(木)は海の日(例年は月曜日)、23日(金)はスポーツの日(例年は10月)となり、4連休となります。(生徒は夏休み中です。)

